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Алик ГУЛЬХАНО В осуществляет один большой проект под названием «Цирк -  территория счастья».

все эти функции. Теперь же 
они закреплены за ним офи
циально, -  говорит Наталья 
Шульга.

Своему назначению ак
тер и каскадер, а теперь еще 
и главный режиссер неска
занно рад.

-  В детстве я очень хотел 
попасть в цирк, но меня туда 
не пускали. Я воспитывался 
в детском доме, и работни
ки цирка почему-то счита
ли, что если придут парни из 
детдома, то они обворуют 
всех зрителей. Глупость не
сусветная! Так что все мое 
детство прошло вдалеке от 
арены. А сейчас я оказался 
у руля своей мечты, причем 
эту мечту можно трогать ру
ками, -делится своими эмо
циями Алик Гульханов.

По натуре своей живой 
и активный, поэтому всегда 
занятой, Гульханов не сом
невается, что ему без труда

удастся совмещать и режис
серскую работу в Ярославле, 
и актерско-каскадерскую в 
самых разных местах нашей 
страны и за ее пределами.

-  Ракета по орбите лета
ет, но где-то же она и бази
руется. Моим космодромом 
стал Ярославль, Ярослав
ский цирк, который дает воз
можность создавать разные 
проекты. Конечно, цирк в 
классическом варианте ни
куда не денется, но есть идея 
синтезировать разные виды 
искусств. Мы уже начали 
это делать: на ярославской 
арене побывали и телеве
дущие, и спортсмены, и ак
теры, -  рассказывает Алик 
Гульханов.

Творческими идеями но
вый режиссер делится не
охотно, вспоминая сразу же 
народную мудрость: «Хо
чешь рассмешить Бога, рас
скажи ему о своих планах».

-  Репертуар цирка дол
жен обогащаться. Несом
ненно, будет продолжение 
«Шоу рекордов Гиннесса», 
есть желание сделать фес
тиваль искусств среди дет
ских домов и интернатов. Я 
прошу ярославцев поддер
жать нас своим вниманием, 
ведь для артиста каждый 
зритель как бальзам на ду
шу, -  говорит новый главный 
режиссер.

В том, что он оправдает 
надежды, Алик Гульханов 
не сомневается, считая себя 
близким к цирку человеком:

-  Можно сказать, что я 
два года проработал на ис
пытательном сроке, где-то 
даже был ходячей рекламой 
Ярославского цирка. Так что 
Ярославль и я уже неразде
лимы. Как патриот цирково
го искусства, считаю, что ра
ботать здесь и работать для 
зрителя -  это счастье.
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Медведи в цирке -  обычно гвоздь программы. Новые идеи всегда можно обсудить прямо на арене.

Северный край
№3 [26324] 18 января 2014

«СК» 30 лет 
назад
Как поздравила с Новым 
годом ярославцев первая 
женщина-космонавт, почему 
для ростовской финифти нет 
невозможного и какой он -  
лучший подарок многодетным 
родителям, рассказано 
в №1 -  5 за январь 1983 года.

Алена ГОРИНСКАЯ

Первый номер наступившего 
1983 года отличился оригиналь
ным поздравлением от Валентины 
Терешковой -  короткий текст, на
писанный рукой Валентины Влади
мировны, верстальщики перенесли 
в газету вместе с ее личной подпи
сью. Так сотрудники «Северного 
рабочего» сохранили новогоднее 
послание первой женщины-космо
навта вместе с ее аккуратным по
черком для будущих поколений. То 
есть для нас.

Материал из этого же номера 
«Цветы Ростова» об уникальном 
местном промысле -  ростовской 
финифти. Роспись по эмали -  кро
потливая и исключительно ручная 
работа. Поэтому каждое украше
ние, изготовленное мастером, не
повторимо, а сюжеты разнообраз
ны -  от цветов до целых картин с 
витязями и видами Ростовского 
кремля. Кстати, за произведения, 
выполненные в технике ростовской 
финифти и описанные в материале, 
три мастера из Ростова Великого 
получили Государственную пре
мию имени Репина.

В №2 нашлась очень оптимис
тичная заметка «Вдвое возросла се
мья»: в семье работников ярослав
ской фабрики «Красный перевал» 
Сапожниковых, где уже подрастал 
малыш, родилась тройня. Прият
ным сюрпризом для них стала ред
кая и дорогая трехместная коляска, 
ее сослуживцы счастливых родите
лей заказали в Москве. Учитывая, 
как сложно в те времена было до
стать не то что коляску -  даже дет
скую одежду, подарок получился 
по-настоящему щедрым, от души. 
И не успели Сапожниковы привык
нуть к новому «транспорту» для ма
лышей, как пришла пора справлять 
новоселье -  многодетные родители 
получили ключи от новой четырех
комнатной квартиры. Да, в отличие 
от игрушек и бутылочек эти подар
ки -  на долгие годы.


